



180.1-19.5198.1

Beschlussfassung über die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts von Sempach an Limani Fadil und Urime mit Ylsa, Aleina und Eldian, Grünhalde 4

Mit Eingabe vom 19. Februar 2019 haben Limani Fadil, geb. 25.04.1979 und Limani Urime, geb. 20.05.1980, für sich und ihre Kinder, Ylsa, geb. 04.10.2002, Aleina, geb. 21.09.2007 und Eldian, geb. 22.07.2011, das Gesuch um Erteilung des Schweizer Bürgerrechts gestellt.

Fadil Limani ist 1979 in Kicevo, Nordmazedonien, geboren. Mit zwei Jahren ist er mit der Familie in die Schweiz gezogen. Er besuchte die gesamte Grundschule in der Schweiz. Er absolvierte im Jahr 1996 – 1999 eine Ausbildung als Automonteur. Er erlangte danach als Logistiker, Verkäufer und Sachbearbeiter Berufserfahrung in verschiedenen Bereichen. Seit 2013 arbeitet er als Logistiker bei der B. Braun Medical AG, Sempach. Herr Limani ist leidenschaftlicher Fussballer und beim FC Sempach als CO-Trainer tätig.

Urime Limani ist 1980 in Kicevo, Nordmazedonien geboren. Die 1. – 4. Primarschule hat sie in Nordmazedonien absolviert. Im Jahr 1992 ist Frau Limani mit Ihrer Familie in die Schweiz gezogen. Ab der 5. Klasse hat sie die Grundschule in Vevey besucht. Im Jahr 1997 absolvierte sie das Certificat d'employée de commerce. Im Jahr 2000 hat sie Herr Limani geheiratet und ist in den Kanton Luzern gezogen. Seit 19 Jahren arbeitet sie bei der B. Braun Medical AG als Labeling Administrator mit einem 60% Pensum. Frau Limani ist Mitglied der Aerobic Plauschgruppe vom STV Sempach.

Ylsa Limani ist 2002 in Sursee geboren. Aktuell besucht sie die 6. Klasse der Kantonsschule Sursee. Ylsa war einige Jahre Mitglied im STV Sempach und im Blauring.

Aleina Limani ist 2007 in Sursee geboren. Sie besucht die 6. Klasse der Primarschule Sempach. Aleina ist in der Tanzgruppe vom STV Sempach

Eldian Limani ist 2011 in Sursee geboren. Er besucht die 3. Klasse der Primarschule Sempach. Er spielt Fussball beim FC Sempach.

Die Familie ist durch Schule, Beruf und Vereinstätigkeiten optimal integriert. Sie besuchen regelmässig diverse Anlässe in Sempach und der Region (z. B. Samichlauseinzug, Hellebardenlauf, etc.). Über das Weltgeschehen, die Schweiz und auch über Sempach sind sie bestens informiert. Sie kennen den Staatsaufbau unseres Landes auf Gemeinde-, Kantons- und Bundesebene.

Der Stadtrat konnte sich aufgrund des Einbürgerungsgesprächs und der Aktenlage davon überzeugen, dass die Familie die Voraussetzungen für die Erteilung des Gemeindebürgerrechts erfüllt. Vorbehalten bleibt die Erteilung der eidg. Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechts.

Antrag:

Der Stadtrat beantragt, Herrn Fadil Limani und Frau Urime Limani sowie ihren Kindern, Ylsa, Aleina und Eldian das Gemeindebürgerrecht von Sempach zuzusichern.